

L'Île de Dominique est dévastée par l'ouragan Maria



La Havane, 19 septembre (RHC)- L'œil de l'ouragan Maria, catégorie 5, maximale sur l'échelle Saffir-Simpson, s'est abattu sur la Dominique avec des vents allant jusqu'à 257 km/heure dévastant l'île pendant la nuit.

À travers les réseaux sociaux, le premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit a déploré le fait que l'ouragan a arraché la toiture de sa maison alors que d'autres médias indiquent qu'il a dû être sauvé par des forces de la police.

Sur les réseaux sociaux, les habitants de la Dominique ont publié des récits terrifiants de ce qui se passait au milieu de la nuit.

La chaîne multinationale Telesur a assuré que la première publication sur ce qui se passait disait : Les vents sont impitoyables ! Nous survivrons grâce à Dieu!



Radio Habana Cuba